
 
 
 

                                    Fédération Française de Football 

Union Nationale des Arbitres de Football 
Déclarée le 30 Mai 1967 sous le n°67773 Président Fondateur Louis TEREYGEOL 

UNAF AUVERGNE-RHÔNE ALPES 

Section Départementale UNAF 03 

Siège social : 4, rue du Colombier B.P n°1 03430 COSNE D’ALLIER 

 

PV Assemblée Générale Elective UNAF 03  

du Vendredi 18 Septembre 2020 à SAINT SORNIN (19h00) 

 
Présents : voir listing de présence 

Personnalités présentes :            

                  Daniel BLANCHET (Maire de SAINT SORNIN) 

                  Jacky BIDET (président du club de SAINT SORNIN) 

                  Christian GONNET (Vice-Président délégué du District de l’Allier). 

                  Jean CANO (Président de la CDA et membre d’honneur de l’UNAF 03) 

                  Christian TRILLET (président de la commission de discipline du district de l’Allier) 

                  Guy DEPALLE (membre d’honneur de l’UNAF 03) 

Excusés : Guy POITEVIN (président du District représenté par Christian GONNET) - AZEVEDO   

                 Fernando - GONNET Aurélie – FARGES Sylvain – BORY Georges – L’HOSTE Sébastien – 

                 IGLESIAS Thomas – CAZIER Yoann – MICHAUD Jean Marc – MARTIN Jean -  

                   

                                   

Accueil et ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire par le Président Julien 

ALLIGIER: 
                           Bonjour à tous et bienvenue à notre AG Elective ici à Saint SORNIN. 

          Je remercie toutes les personnalités qui ont bien voulu assister à notre assemblée générale ordinaire.   

                        Avant de débuter cette assemblée je souhaiterais que l’on fasse une minute de silence en 

hommage à toutes les personnes qui nous ont quitté cette année et notamment Sébastien DESIAGE ancien 

arbitre de Ligue 1 issu de notre ligue Aura qui vient de nous quitter cette semaine.  

         Je passe de suite la parole à Mr le Maire qui nous fait la joie d’être parmi nous et de nous accueillir une 

nouvelle fois dans cette belle salle. 

 

Intervention de Mr Daniel BLANCHET maire de SAINT SORNIN: 
                         Bonjour à tous, 

            Merci de m’avoir invité à votre assemblée et je commencerai d’abord par m’excuser car il est 

coutume d’offrir l’apéritif à nos hôtes mais j’avoue que cette fois nous avons zappé mais ce n’est que partie 

remise. La commune de SAINT SORNIN est une petite commune rurale composée presque 

qu’exclusivement de paysans. Nous avons quand même la chance d’avoir un entrepreneur de travaux public 

et chose essentielle un bistrot qui fait également traiteur et c’est d’ailleurs lui que vous avez choisi pour le 

repas d’après assemblée. Nous avons également la chance d’avoir encore une équipe de foot ce qui est assez 

exceptionnel pour une petite commune comme la nôtre. Nous avons pour le moment résisté à la convoitise 

des gros clubs qui ne nous ont pas encore absorbés. L’ambiance à SAINT SORNIN c’est surtout la 3ème mi-

temps mais avant tout si le foot est encore bien présent c’est grâce à Jacky BIDET votre collègue ancien 

arbitre qui tient ce clubs depuis des décennies (41 années de présidence ce n’est pas rien). Présidence plutôt 



cool pas gérée avec une main de fer où chacun est libre de faire un peu ce qu’il veut mais voilà, c’est une 

bonne recette car cela marche.  

Voilà, je ne vais pas vous raconter ma vie et je vais passer la parole au suivant. 

Merci à tous et bonne assemblée. 

 

Intervention de Jacky BIDET président du club de SAINT SORNIN: 
                         Bonjour à tous, 

                Le club a été formé en 1969 avec un maire de l’époque pour la création mais qui n’avait pas 

l’adhésion de tous ses conseillers. Finalement au bout de quelques années les choses ont changées et 

l’unanimité s’est faite autour du club. Je rappelle que vous pouvez toujours compter sur nos installations 

pour vos stages et réunions. 

            Je vous remercie.  

 

Adoption PV de l’AG Générale du 25 octobre 2019 à SAINT FARGEOL: 
• PV adopté à l’unanimité 

 

Rapport moral du Secrétaire Général Richard AUJON : 
                 

                      Comme les années précédentes, je vais faire un rapide tour d’horizon des activités de notre 

amicale depuis la dernière AG UNAF 03. 

 

Bilan adhésions pour la saison : 

Saison spéciale avec la présence de la covid19 et donc une fin de saison tronquée 

On finit la saison avec 121 adhérents contre 137 la saison dernière soit une baisse de 16 adhésions.   

 

Juridique : J’en parlerai tout à l’heure mais sachez déjà qu’on a une affaire importante cette année avec 

l’agression d’un de nos jeunes arbitres  

 

Passons au bilan général de notre amicale depuis notre dernière AG : 

 

Nous nous sommes réunis 3 fois au niveau départemental 

Au niveau régional, 2 réunions entre COURNON et LYON pour réunions de section régionale 

En détail, le programme de notre saison avec donc  

 

Vendredi 25 Octobre 2019 à SAINT FARGEOL AG UNAF 03  :  

• Cette AG s’est déroulée à la salle des fêtes de SAINT FARGEOL où l’on pouvait noter la présence 

de : 

 Christian GONNET (Vice-président délégué du District) 

 Jean CANO (président de la CDA) 

 Christian TRILLET (président de la commission de discipline de l’Allier) 

 Jean MARTIN (président fondateur UNAF 03) 
 Mme Paulette CHAROBERT (Maire de ST FARGEOL) 
 Christian CHITO (vice-président du département de l’Allier et Maire de MARCILLAT -en- 

Combrailles) 

 André DELIEUTRAZ (président de l’UNAF AURA) 

 33 adhérents présents. 

 

Samedi 30 Novembre 2019 élection du nouveau président de la ligue AURA : 
• Très bonne nouvelle pour les arbitres et pour l’UNAF en particulier avec l’arrivée d’un ancien arbitre à la 

tête de la LAURA FOOT Pascal PARENT. De plus ce dernier est un unafiste de longue date. Qui mieux 
que lui est placé pour comprendre nos problèmes. 

            L'UNAF 03 lui souhaite une pleine réussite à la tête de cette grande institution. Nous  
            n'oublions pas bien entendu Bernard BARBET qui a toujours été à notre écoute tout au  
            long de sa présidence pour le bien des arbitres. 
 



Samedi 8 Décembre 2019 à CRESSANGES :  

• Nous avons assisté à une conférence débat sur l’arbitrage organisée par la Ligue AURA avec la 

présence de personnalités de l’arbitrage  internationales pour une réunion débat sur l'arbitrage. En effet, 

Jean Marc SALZA (président de la CRA) accompagné de Greg DEPIT (représentant des arbitres au sein 
de la LAURA Foot) nous avaient concocté un menu de choix avec la présence de Nelly VIENNOT, Eric 
POULAT et Michel VAUTROT dont les palmarès sont édifiants. 

• Un seul bémol c’est le peu de personnes présentes notamment au niveau des clubs qui pourtant 
auraient appris pas mal de choses.  

 

Samedi 21 Décembre 2019 à CHAREIL-CINTRAT :  

• Tirage de nos grilles de dindes chez notre fidèle amie Pépita propriétaire du Relais de la Bouble café 
restaurant sympa très connu dans le secteur mais qui depuis est fermé suite au décès du compagnon 
de Pépita. 

 

Samedi 4 Janvier 2020 à COSNE D’ALLIER :  

• Participation au stage de mi- saison des arbitres D1/D2 organisée par la CDA.  

 

Samedi 11 et Dimanche 12 Janvier 2020 à VICHY : 

• Assemblée générale d’hiver de l’UNAF Nationale. 

• Au menu réforme des statuts et point sur toute l’activité de notre association. 

• Rendez-vous important chaque année avec toutes les sections départementales, régionales de 

métropole et des iles présentes. 

 

Samedi 18 Janvier 2020 à CUSSET :  

• Concours de belote à CREUZIER le VIEUX organisé par le secteur Vichyssois. 

• Belle réussite avec 70 équipes qui se sont retrouvées pour un après-midi de compétition toujours dans 

la bonne humeur. Gagnant ou perdant l'important étant de se retrouver pour la même passion.  

• Vers 19h00, le concours étant terminé et les lots attribués, une quarantaine de personnes étaient 
restées pour savourer les tripes de notre Paulo national. 

 

Samedi 25 Janvier 2020 : 

• Déplacement à TOLA VOLOGE pour une réunion de la section régionale de l’UNAF. 

• Ordre du jour ordinaire avec néanmoins la création d’un groupe de travail pour la réforme de nos 

statuts régionaux pour le prochain mandat afin de répondre au changement des statuts nationaux. 

 

Samedi 1er Février 2020 : 

• Présence de la section départementale de l’UNAF à la formation feuille de match informatisée au 

District de l’Allier pour les nouveaux arbitres. 

 

Samedi 15 Février 2020, agression d’un jeune arbitre de notre département 

• Triste journée avec cette agression sur un match de D4  

 

Jeudi 20 Février 2020 à COSNE D’ALLIER réunion de notre SD UNAF03  

• Réunion principalement consacrée à l’agression d’un de nos jeunes arbitres afin de prendre une 

décision sur la suite à donner. 

• Finalement, après une longue discussion, le bureau se met d’accord sur la décision de décaler les 

coups d’envoi de 15 minutes et d’utiliser ces minutes à évoquer les problèmes des arbitres avec les 

dirigeants et les joueurs.    

 

Jeudi 5 Mars 2020  à COSNE D’ALLIER réunion de notre SD UNAF 03 :  

• Réception des candidats au poste de représentant des arbitres au comité directeur du District de 

l’Allier et élection dans la foulée. 

• Jean Luc LAFAYE obtient ainsi l’investiture de notre section départementale.  

Grosse période de confinement de mi Mars à mi Mai:  

• La section ne fonctionne que par les outils propres au confinement (réseaux sociaux, tél etc…) 



• Ces réseaux sociaux tant décriés qui pour ce mauvais moment à passer a été très positif afin de 

garder le contact.   

 

Mercredi 3 Juin 2020 à COSNE D’ALLIER :  

• Convocation devant la commission de discipline de notre jeune arbitre afin de juger l’agression dont 

il a été victime. 

• Moment très stressant pour notre jeune qui est confronté à son agresseur. 

• Finalement grosse satisfaction pour l’UNAF avec cette sanction de 13 ans courageuse prise par la 

commission du District de l’Allier.  

 

Samedi 28 Juin 2020 à TOLA VOLOGE :  

• Réunion de la section régionale UNAF AURA avec présence du président de la ligue Pascal 

PARENT. 

 

Mardi 30 Juin 2020 à COURNON D’AUVERGNE :  

• Convocation devant la commission d’appel de la ligue AURA de notre jeune arbitre agressé. 

• L’agresseur était accompagné de son avocat. 

• Décision de la commission de discipline du District de l’Allier cassée (9 ans au lieu de 13). Un peu 

déçu de cette décision même si la sanction reste élevée. 

 

Vendredi 17 Avril 2020:  

• Notre assemblée élective est annulée cause Covid19 

 

Jeudi 6 Août à COSNE D’ALLIER réunion de notre SD UNAF 03:  

• But refixer la date de notre AG élective.  

 

Samedi 12 Septembre à TRONGET stage des arbitres du District de l’Allier:  

• Comme chaque année notre président de l’UNAF 03 était invité à ce stage et a eu la parole. 

• Stage avec respect des gestes barrières et port du masque.  

 

Divers : 

 

 Je vous rappelle que nous sommes toujours détenteur du challenge PETIT et du challenge de 

l’Amitié. 

 Je vous rappelle également que vous pouvez suivre l’actualité de notre amicale sur le compte 

facebook ou nous comptons 320 membres issus de toute la France métropolitaine ainsi que des iles. 

 Les PV de nos réunions sont également consultables sur le site du district de l’ALLIER dans la 

rubrique arbitrage puis UNAF 03 puis vous cliquez sur le logo  

Conclusion : 
 

              Notre SD se porte bien et fonctionne en parfaite collaboration avec le District et ses commissions.  

Au niveau de la section régionale il va y avoir du changement car André DELIEUTRAZ ne souhaite pas 

repartir pour un nouveau mandat. Nous allons beaucoup le regretter car le courant passait bien. Par contre 

aucune inquiétude à avoir avec son successeur annoncé qui a la fibre UNAF de la même intensité que Dédé. 

 

Merci de m’avoir écouté et bonne assemblée. 

                                                                                                                 Le secrétaire général  

                                                                                                                           R.AUJON    

                                 

✓ Rapport adoptée à l’unanimité    

 

 

           



Rapport financier du trésorier général Fernando AZEVEDO  
              

                Julien ALLIGIER informe l’assemblée qu’il vient d’apprendre en arrivant à notre assemblée que 

Fernando ne vient pas et a remis une pochette avec l’état de la trésorerie de notre section départementale. De 

ce fait, il est impossible de valider les comptes de la saison sans rapport des vérificateurs aux comptes et 

rapport du trésorier en présentiel. Je vais juste vous lire le petit mot qu’il a laissé :  

           «  Je suis désolé de ne pas être parmi vous à l’AG Elective de l’UNAF pour 2 raisons. 

La 1ère compte tenu de la situation sanitaire avec l’augmentation du covid car il me semble qu’il est 

dangereux d’être dans ce genre de rassemblement. Nous avons 3 cas positifs sur ma commune d’où 

impossible de convier nos vérificateurs aux comptes. J’en suis désolé mais les comptes sont conformes. La 

2ème raison c’est qu’il y a réunion du conseil municipal qui a été avancée suite à une réunion de 

MONTLUCON Communauté également avancée suite à des cas de covid dans leur secteur  » 

Julien lit donc à l’assemblée le rapport financier de notre association qui donne un résultat positif tout en 

préconisant d’augmenter le prix de la cotisation. Julien repousse cette préconisation et ne souhaite pas 

augmenter cette dernière pour le mandat prochain si bien entendu il est élu à la tête de notre association. 

Julien rappelle qu’on peut toujours revoir la quote part de chaque secteur. Christian GONNET rappelle 

également que notre section départementale peut s’appuyer sur ses 3 secteurs en cas de besoin.  

Concernant une dépense imprévue du domaine solidarité, nous avons alloué une somme de 500€ financée en 

partie par les 3 secteurs à hauteur de 100€ et 200€ pris en charge par la SD. Pourquoi avoir fait cette dépense 

c’est tout simplement parce que l’UNAF s’est aussi çà et comme au niveau national le dossier avait été 

refusé car raison invoquée hors règlement nous avions décidé de nous engager à notre niveau.    

 

➢ Un des vérificateurs aux comptes présent s’étonne que le trésorier général déclare dans son mot que 

les comptes sont bons alors qu’ils n’ont pas été vérifiés ! Le président Julien ALLIGIER lui répond 

qu’on ne peut que constater le fait et comprend bien sa question. 

 

➢ Un autre intervenant rappelle que lors des années précédentes nous avions connus quelques 

bizarreries sur la façon de présenter les comptes mais il est vrai qu’aujourd’hui « c’est encore plus 

rigolo que d’habitude »  

 

➢ Patrice BERTHOMIER rappelle aussi qu’il est dommage qu’un adhérent adhère seulement en fin de 

saison afin de participer aux tournois de foot. Normalement l’UNAF ce n’est pas ça, on se doit 

d’adhérer tout en début de saison  et ces pratiques m’agacent un peu. 

 

➢ Un débat s’instaure sur le sujet et même si nous ne pouvons pas refuser une adhésion, nous pouvons 

très bien ne pas accepter ces adhérents de dernière minute pour l’équipe de foot.    

 
✓ Rapport non mis au vote qui sera présenté ultérieurement.  

 

Nomination de 2 nouveaux vérificateurs aux comptes: 

 
Patrice BERTHOMIER et Anthony FERANDON sont volontaires pour le nouveau mandat qui débute.  

 

Rapport du représentant des arbitres Richard AUJON auprès du CD du District de 

l’ALLIER :  

 

                 Même si la saison a été écourtée, je peux dire qu’elle a été dense au niveau des accompagnements 

des arbitres. Le point principal étant l’accompagnement de notre jeune arbitre Dylan devant la commission 

de discipline du District et d’appel de la ligue. Ces moments sont stressant pour l’arbitre mais également 

pour l’accompagnateur car on écoute ce qui se dit sans pouvoir intervenir comme on le souhaiterait. Mais 

c’est le jeu et il faut s’y adapter. Au niveau de la commission de Discipline le président de cette dernière me 

donne toujours la parole en fin d’audition et je l’en remercie même s’il est difficile de prendre position 

quand on n’est pas au match. Au niveau des commissions dont je fais partie je peux dire que je suis très bien 



accueilli, aussi bien au comité directeur que dans les autres commissions (statut de l’arbitrage, CDA, etc…).  

Le représentant des arbitres a toujours la parole.  

Ce poste de représentant des arbitres est très intéressant et prenant et je souhaite à mon successeur d’y 

prendre autant de plaisir. Vous comprendrez bien que si je laisse ma place c’est simplement qu’on ne peut 

pas être partout et que je préfère me recentrer sur mes mandats unafistes départementaux et régionaux si les 

élections me sont favorables. J’ai même due refuser une fonction « politique » ces derniers jours qui 

m’auraient également bien intéressée.      

 

                                                                                                 Le représentant des arbitres 

    

                                                                                                                R.AUJON                                    
 

Rapport du délégué juridique Sylvain FARGES (rapport lu par le secrétaire): 

 
              En l’absence de Sylvain qui m’a chargé de le représenter, je vais vous faire un point sur nos 

dossiers en cours. 

 

Affaire LAROCHE : Toujours pas de nouveau, ni dans un sens ni dans l’autre. On devait rencontrer notre 

avocate maître SLIWA BOIS MENU mais avec la Covid on a dû repousser ce rendez-vous. 

Affaire Dylan MARTIN : Elle suit son cours avec comme avocat maître PORTEJOIE que vous connaissez 

tous de réputation. Nous portons beaucoup d’espoir sur cette affaire même si nous avons eu un mauvais 

signe envoyé à notre jeune arbitre. En effet il a reçu un appel téléphonique masqué émanant d’après la 

personne au bout du fil de la gendarmerie de MONTLUCON. Le message disait que son affaire était classée 

sans suite compte tenu de la décision sportive suffisamment importante.  

Dans la foulée Julien a contacté l’avocat et ce dernier nous a conseillé de faire un courrier au procureur de la 

république de CUSSET (Mr NEVEU) afin de signaler ce message plutôt étonnant. Le courrier est parti dans 

la foulée et on attend la suite   

Quant à l’affaire du club de Bien assis elle est classée sans suite du fait de l’agresseur non identifié. Je sais 

que notre arbitre concerné Jonathan KOWAL n’est pas très content mais malheureusement c’est souvent le 

cas lorsque l’on ne peut pas avoir de fautif identifié.  

 

Intervention de Christian GONNET vice président délégué du District: 

 
                 Monsieur le président de l’UNAF03, Monsieur le Maire de ST SORNIN, Monsieur le président 

du club de ST SORNIN, Monsieur le président de la commission des arbitres, Monsieur le président de la 

commission de discipline. Bonsoir à vous toutes et tous. 

               Je tiens à excuser Guy POITEVIN retenu à la préparation de l’Assemblée générale des clubs à 

VARENNES prévue le 17 Octobre. Merci à la municipalité de ST SORNIN pour l’accueil dans cette 

magnifique salle. C’est toujours avec plaisir que le district répond présent à votre invitation pour votre 

assemblée générale. Les relations entre le district et l’UNAF 03 sont toujours autant franche et constructive. 

Très bonne entente avec le président de l’UNAF03 et le représentant des arbitres. Nous avons passé une 

saison 2019-2020 un peu mouvementée. Je ne rentrerai pas dans les détails notamment avec l’agression de 

Dylan. Nous avons reçu le président Guy POITEVIN et moi-même une petite délégation d’arbitres et je 

peux dire que cette rencontre a été très conviviale et s’est déroulé dans un esprit serein.  Lors de cette 

réunion, les arbitres présents nous avaient demandé s’il était possible que le district fasse des écussons avec 

la mention arbitres agressés, ce qui a été accepté et ces écussons ont été distribués lors du stage des arbitres à 

TRONGET ainsi qu’à COSNE la semaine dernière. Les écussons restants seront distribués lors des 

prochains rendez-vous. Petite précision sur les cours d’arbitrage sur MOULINS qui ont été annulés du fait 

de la mairie d’YZEURE qui demande la mise en place d’un protocole sanitaire (référent covid, émargement 

des personnes présentes etc…). Je vous rappelle également que le siège du District est à votre disposition 

pour vos réunions et le président et moi-même vous réitère notre soutien comme toutes les autres 

commissions du District. Bien entendu si nous sommes réélus au mois d’octobre. Je vous confirme 

également que comme chaque année, le district vous offre le casse-croûte de début de saison comme il le fait 



traditionnellement pour toutes ses commissions. Lors des stages de formations initiales pour les nouveaux 

arbitres, le district distribue la fiche UNAF en plus du dossier arbitre ainsi que la plaquette UNAF.  

Voilà, je ne vais pas être plus long et vous souhaite une bonne fin d’assemblée générale et une bonne saison 

et suis à votre disposition pour répondre à d’éventuelles questions que je ferai bien entendu remonter au 

district. Merci de votre attention 

 

Intervention du président de la CDA Jean CANO: 
 

          Bonsoir à toutes et à tous. C’est toujours un réel plaisir de participer à votre assemblée générale 

comme président de la CDA. Je tiens à rappeler ici même que pendant tout le mandat les relations entre la 

CDA et l’UNAF03 ont été très bonnes. J’espère que cela durera encore longtemps avec la nouvelle CDA car  

je vous informe qu’à partir du 17 Octobre, date de l’élection du nouveau comité directeur du District, je 

n’occuperai plus aucune fonction au sein de cette commission des arbitres. Néanmoins, je serai toujours 

parmi vous à l’UNAF car j’en suis à 47 années d’adhésions et cela ne s’efface pas d’un seul coup. Je 

n’oublierai jamais les très bons moments passés avec les anciens dont certains sont encore présents ce soir et 

qui doivent également se rappeler des célèbres rendez-vous d’antan.  Je ne vais pas terminer sans parler des 

graves incidents envers le corps arbitral qui se sont passés lors de la saison 2019-2020. Concernant l’affaire 

de Dylan, et cela n’est que mon avis personnel, il me semble qu’il aurait dû y avoir plus de concertations 

entre les parties concernées (CD,UNAF,CDA). Je regrette que le président de la CDA n’est pas été convié à 

certaines réunions sur cette malheureuse affaire. Je souhaite de tout cœur que l’année 2020-2021 sera une 

année plus calme et que les violences envers le corps arbitral seront encore plus sanctionnées. Je tiens à 

féliciter le président de la Commission de discipline Christian TRILLET pour le travail accompli cette 

saison.  Je termine en vous souhaitant une très bonne saison à venir et comme le disait les anciens le signe 

UNAF c’est U comme union (denrée qui disparait un peu). Merci de votre attention.  

 

Intervention du président de la Commission de discipline Christian TRILLET: 
 

           Bonsoir  à tous. Merci Mr le président de l’UNAF pour votre invitation comme tous les ans. C’est un 

plaisir de venir ici sachant que ce n’est pas facile en ce moment d’organiser des réunions avec le problème 

de la covid. L’année dernière je vous avais suggéré qu’on allait faire évoluer la commission de discipline 

avec en plus du bilan avertissements et exclusions, un bilan des sanctions prises permettant de mettre en 

lumière les motifs exacts. Il faut savoir que chaque semaine on dénombre une bonne vingtaine de cartons 

rouge. Pour mieux comprendre le travail accompli par notre commission dont je remercie au passage mes 

collègues pour leur investissement dont Jean CANO qui me fait l’amitié de rester dans la commission 

malgré l’arrêt au niveau de la CDA. Sachez que nous devons débattre pour sanctionner à sa juste valeur les 

fautifs et que cela nous prend beaucoup de temps. Pour info, par sanction au nombre de matchs au 8 Mars on 

a mis 1 match à 32 joueurs, 2 matchs à 12 joueurs, 3 matchs à 24 joueurs, 4 matchs à 19 joueurs, 5 matchs à 

7 joueurs, 7 matchs à 8 joueurs, 8 matchs à 1 joueur, 9 matchs à 1 joueur,  10 matchs à 4 joueurs et enfin 13 

ans pour 1 joueur. Ce tableau que l’on met en place devrait mieux vous faire comprendre les actions et 

sanctions données. Notre rôle est bien entendu de suivre un règlement et de faire en sorte qu’il soit respecté. 

Je signale également que nous avons aussi la possibilité d’augmenter ou réduire la sanction par rapport au 

barème qui nous est imposé dans le cas d’une audition claire d’où l’importance de ces auditions. On va 

essayer de progresser en isolant les sanctions envers les arbitres (contestations, insultes etc…) afin de bien 

différencier ce qui concerne les faits de jeu où vous n’êtes pas impliqués et les atteintes à votre fonction 

d’arbitre. Certains arbitres me téléphonent de temps en temps pour comprendre certaines décisions et je leur 

donne le pourquoi. Concernant la grosse affaire d’agression de Dylan je vous avoue que le déferlement 

médiatique met un peu de pression sur notre commission et comme la covid est passée par là retardant le 

rapport de l’instructeur cela a paru très long et perturbant. Voilà ce que je peux vous dire et pour ceux qui 

ont été surpris de la modification de la sanction concernant Dylan passant de 13 ans à 9 ans c’est le résultat 

de l’application strict du barème concernant le nombre de jour d’ITT lors de l’appel.  

            Je vous souhaite à tous une bonne saison en vous rappelant de bien détailler vos rapports en notant 

scrupuleusement les termes exacts de ces insultes.  

 

 

 



Election des membres de l’UNAF 03 pour le mandat 2020-2024 

 

Conformément aux statuts de l’association, les membres sont élus par vote à bulletins secrets et les résultats 

sont les suivants : 

 

Inscrits : 121 

Votants : 26 

Exprimés : 26 

Nuls ou blancs : 0 

 

ONT OBTENUS :  

ALLIGIER Julien 25 voix => élu 

AUJON Marie Claire 26 voix => élue 

AUJON Richard 22 voix => élu   

AZEVEDO Fernando 16 Voix => élu 

BARDET Robert 26 voix => élu 

BERNARDIN Didier 26 voix => élu 

BICHARD Michel 26 voix => élu 

BIDET Jacky 25 voix => élu 

DEPALLE Guy 26 voix => élu 

FAUVET Alain 26 voix => élu 

FAYOL Serge 26 voix => élu 

GHIZZO Paul 25 voix => élu 

GONNET Aurélie 24 voix => élue 

GONNET Christian 26 voix => élu 

LAFAYE Jean Luc 24 voix => élu 

LAFON Julien 22 voix => élu 

MEUNIER Vincent 24 voix => élu 

MONCE Jérémy 26 voix => élu 

PINFORT Thomas 26 voix => élu 

TRONCIN Jean Pierre 25 voix => élu 

VALONY Christian 26 voix => élu 

 

Election pour l’investiture du représentant des arbitres au CD du District de l’Allier 

pour le mandat 2020-2024 

 

• Election pour l’investiture du représentant des arbitres au comité directeur du District de l’Allier 

pour le mandat 2020-2024 : 

Inscrits : 121 

Votants : 26 

Exprimés : 25 

Blancs ou nuls : 1 

Ont obtenus : 

Jean Luc LAFAYE (candidat) 23 voix => élu  

Patrice BERTHOMIER (non candidat) 2 voix => non élu 

 

Election des 3 représentants régionaux pour le mandat 2020-2024 

 

• Election des 3 représentants régionaux (1er tour) 

Inscrits : 121 

Votants : 26 

Exprimés : 26 

Blancs ou nuls : 0 

Ont obtenus : 

ALLIGIER Julien : 26 voix => élu 



AUJON Richard : 26 voix => élu 

AZEVEDO Fernando : 12 voix => non élu 

VALONY Christian (non candidat) : 9 voix => non élu 

 

• Election des 3 représentants régionaux (2ème tour) à main levée, un seul candidat.  

Inscrits : 121 

Votants : 26 

Exprimés : 26 

Blancs ou nuls : 0 

Ont obtenus :  

VALONY Christian : 26 voix => élu 

 

Election du président de l’UNAF 03 pour le mandat 2020-2024 

 

• Election du Président de l’UNAF 03 pour le mandat 2020-2024 : 

Les membres du nouveau bureau élu se retirent afin de désigner un candidat à la présidence de 

l’association. N’ayant aucune objection dans la salle pour un vote à main levée il est donc procédé à 

cette élection. 

 

Julien ALLIGIER est donc élu à l’unanimité des présents comme président de l’UNAF 03   

soit 26 Voix  

  

      Parole à l'assemblée: 

 
• Patrice BERTHOMIER trouve inadmissible qu’un adhérent, ayant eu en son temps eu besoin des 

services de l’UNAF soit tout d’un coup fermé à la solidarité envers un collègue arbitre qui vient 

de subir les mêmes déboires.  

➢ Effectivement, certains comportements sont discutables.      

• Patrice BERTHOMIER revient sur le mouvement des arbitres faisant suite à l’agression de notre 

jeune arbitre et donne des précisions en rappelant que l’initiative du collectif n’était pas de 

contrer la décision de l’UNAF mais exprimait une contestation envers les actes inadmissibles qui 

venaient de se produire en prenant une position plus ferme. C’était une action de réaction de 

solidarité envers un collègue sans intention de nuire à l’UNAF et il faut que ce soit bien clair.      

➢ Julien ALLIGIER comprend cette action et rappelle qu’il n’y a aucun problème sur le 

sujet.  

• Anthony FERANDON signale que des tarifs sont en ligne sur les équipements venant de notre 

fournisseur attitré à moindre coût et ouvert à tous les arbitres (unafistes ou non). 

➢ Effectivement il y a un problème et Richard contactera le fournisseur pour avoir des 

éclaircissements sur cet état de fait anormal. 

• Jean Luc LAFAYE demande des précisions au président de la CDA concernant la conduite à 

tenir au niveau du contrôle des tests Covid. 

➢ A ce jour les directives de la ligue et du district sont claires, c’est au club de faire les 

contrôles et non à l’arbitre. Attention car en ce moment les consignes changent souvent et 

il faut rester attentif à l’actualité. 

• Jean CANO regrette que pour cette assemblée si peu d’arbitres en activité ne soit présents. On 

note plus d’anciens et c’est dommage. Ce problème est récurrent depuis plusieurs saisons et il 

s’inquiète de l’avenir lorsque que les anciens vont partir. 

• Vincent MEUNIER remercie l’assemblée de lui avoir fait confiance pour les 4 années où il était 

vérificateur aux comptes et bon courage à mes successeurs. 

• Julien informe l’assemblée que les élections au niveau de l’UNAF Nationale se dérouleront en 

janvier et que la section régionale présentera 2 candidats (Jean Claude LEFRANC et Dominique 

LOPEZ) dans le bureau national qui passe de 11 membres à 13 membres. Jean Claude 

LEFRANC, s’il est élu sera candidat au poste de président national et Jean Jacques DEMAREZ 

candidat lui aussi a décidé de se retirer à son profit. Concernant le vote de notre SD nous ferons 



comme d’habitude en consultant tout le bureau afin de déterminer quels candidats on soutien ou 

non. Patrice BERTHOMIER informe l’assemblée qu’il avait été surpris et très touché de l’appel 

de Jean Jacques DEMAREZ lors du décès de sa mère. 

• Guy DEPALLE se réjouit que sous le mandat de Jean Jacques DEMAREZ le droit de vote aux 

sections départementales est enfin pu voir le jour car c’était une demande de la base depuis des 

décennies. Cette décision est une révolution et un signe fort de démocratie. 6 présidents de SD 

siègeront également au conseil national. Encore merci à Jean Jacques pour cet acquit.  

• Julien ALLIGIER informe également l’assemblée que les draps de bain brodées UNAF03 sont 

commandées et seront données en cadeau à chaque adhérent. 

• Julien souhaite bonne chance à Guy POITEVIN pour sa réélection. Même si quelques fois nous 

avons de légers désaccords nous avons toujours été écoutés et le District a toujours répondu 

présent pour nos demandes. 

 

Remises de récompenses: 
Quelques petits présents sont remis à tous les invités ainsi qu’à notre responsable de la sono 

Marcel MARTIN toujours prêt à nous rendre service.  

Christian GONNET remet également au nom du District la plaquette de la FFF au président du 

club de ST SORNIN pour leurs 50 ans d’existence.  

 

Clôture de l’AG par le président de l’UNAF 03 Julien ALLIGIER 

• Julien ALLIGIER remercie les personnalités présentent à notre assemblée et souhaite bonne 

chance à Guy POITEVIN pour sa réélection. Même si quelques fois nous avons de légers 

désaccords nous avons toujours été écoutés et le District a toujours répondu présent pour nos 

demandes. N’oubliez pas vous les arbitres en activité de donner un peu de travail à Christian 

TRILLET président de la commission de discipline afin qu’il ne s’ennuie pas trop (humour). 

Notre souhait serait de faire adhérer le maximum d’arbitres et atteindre les 150 adhérents surtout 

pour qu’ils comprennent l’utilité de rejoindre l’UNAF, le club des arbitres. Pour la prochaine 

mandature il serait bien d’organiser de nouveau un grand rendez-vous (régional voir national) 

comme un challenge PETIT ou un TEREYGEOL. Il faut savoir que dorénavant le congrès 

national se fera tous les 2 ans avec une subvention doublé afin d’aider au maximum les 

organisateurs. 

 

Fin de séance à 22h00 

 

 

 

Le président de l’UNAF 03                  Le secrétaire général de l’UNAF 03  

Julien ALLIGIER                                 Richard AUJON         

                                        
 


